CUERPO GENERALES DE CARABINEROS

BOLETIN INFORMATIVO 26



JUNIO 2023

HOMENAJE CONJUNTO A LA ARMADA DE CHILE

El día 26 de mayo recién pasado, en el Club Naval de Valparaíso se realizó un almuerzo de camaradería con participación del Cuerpo de Generales y Almirantes de la Defensa Nacional y el Cuerpo de Generales de Carabineros.

Su finalidad fue concretar el tradicional Homenaje conjunto que se realiza a la Armada de Chile con motivo de su nuevo Aniversario Institucional.

La delegación de nuestro Cuerpo de Generales contó con la participación de 15 consocios, tanto de la Va Región como de la Región Metropolitana.

En la oportunidad se hizo presente el Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Sr. Juan Andrés De La Maza Larraín, acompañado con parte de su Alto Mando.

Los asistentes en una cantidad cercana a las 90 personas, estuvieron contestes en que fue un hermoso homenaje.



REUNION CON EL SR GENERAL DIRECTOR

El día 6 del actual, parte del Directorio sostuvo reunión con el Sr General Director de Carabineros, Dn Ricardo Yáñez Reveco, para tratar diversos temas.

Entre los más relevantes se puede mencionar:

- General Coordinador con nuestro Cuerpo de Generales: Se dispuso que este importante cargo de coordinación y enlace sea desempeñado por el General Subdirector, General Inspector Dn Marcelo Araya Zapata.
- Instructivo actualizado respecto a honores y discurso por fallecimiento de personal en situación de retiro: la información entregada es que se está en estudio, para tratar de armonizar dicha ceremonia con los tiempos actuales. Por el momento se tratará caso a caso, cuando sea necesario.
- Cambio en estructura directiva de Dipreca: la idea es crear un Consejo Directivo, similar al de CAPREDENA, que permita proteger los intereses de cada imponente.

La reunión abarcó varios otros aspectos, los que se irán informando en la medida de sus avances.





REUNIONES DE TRABAJO DEL DIRECTORIO

El Directorio se reúne regularmente una vez al mes en la Escuela de Carabineros -donde hemos sido muy bien recibidos por su Director, Coronel Dn. Julio Jaramillo-, para tratar diversos temas relacionados con nuestro Cuerpo de Generales, ya sea con el Bienestar de los Consocios, con actividades del mes o para definir tareas de corto y mediano plazo, entre otras.

En algunas oportunidades el Directorio se ha debido reunir extraordinariamente, para resolver temáticas de urgencia.

Lo que se ha estimado necesario compartir para conocimiento de Srs. y Sras. Consocios.



En nombre del Directorio, saluda atentamente a Us.

FRANCISCO SMITH GONZALEZ

General Inspector de Carabineros

PDTE. CUERPO GENERALES CARABINEROS